

Les Enfants du Soleil recherchent bénévoles en responsabilité!

L'Association.

L'Association les enfants du soleil prend en charge près de 2 000 personnes avec environ 170 emplois locaux à Madagascar.

Le fonctionnement en France de l'association est assuré par une équipe de bénévoles responsables et engagés et un conseil d'administration. En France, l'action des Enfants du Soleil se porte sur la collecte, le développement de la notoriété et les levées de fonds, la gestion financière et administrative, la communication mais aussi des missions de contrôle et d'appuis sur le terrain.

Notre choix est de ne pas avoir de salarié en France pour que les ressources soient au maximum utilisées à Madagascar aux services des enfants et de leurs projets

Aide et assistance aux enfants des rues en grande détresse à Madagascar

L'Association « les Enfants du Soleil » s'intéresse en tout premier lieu aux enfants qui, n'ayant plus de lien avec leur famille, vivent de la rue et dans la rue des grandes villes. Son objectif est de réinsérer ces jeunes dans la société et d'en faire des citoyens responsables. L'approche de l'association consiste à prendre contact avec les enfants des rues et tenter les réinsérer dans leur famille en apportant aide alimentaire, suivis scolaire, médical et psychologique. Et si cela s'avère impossible, les enfants sont alors orientés vers les villages construits par l'association. Ils y sont accueillis dans un foyer de type maison de famille voire un binôme d'éducateurs qui encadre en permanence une douzaine d'enfants. Jusqu'à leur majorité, les enfants bénéficient d'une éducation, d'une scolarité normale et d'une formation professionnelle, et peuvent compter sur l'appui de l'association pour réussir la mise en œuvre de leur projet de vie.

Aide et accompagnement vers l'autonomie des mères abandonnées

L'association « Les Enfants du Soleil » se consacre aussi à la situation des femmes en grande détresse seules avec leur petit. Dans ses propres centres d'aide par le travail (CAT), ces femmes trouvent outre la nourriture et un toit, l'accès à l'alphabétisation et à formation professionnelle (durant laquelle elles perçoivent le produit de la vente des articles qu'elles fabriquent)

Prise en charge de frais de scolarité et du fonctionnement de cantines scolaires à Tuléar

Enfin, l'association prend en charge le fonctionnement de cantines scolaires dans cette région de très grande pauvreté et en situation de famine depuis de nombreuses années et participe autant que possible aux frais de scolarité. Cette action permet de protéger les enfants des risques de jour de la rue, de les scolariser et de leur assurer un repas quotidien.



Pour plus de renseignement, visiter notre site : https://eds-madagascar.org/

Les profils recherchés et les attentes.

Pour faire face à son développement, l'association cherche à renforcer son équipe de bénévoles sur les missions : communication, développement des ressources et relations partenaires, gestion et trésorerie, secrétariat général, relations étudiants, éducation et développement des jeunes.

Nous recherchons des personnes largement disponibles (plusieurs heures par semaine), prêtes se mobiliser et partageant les valeurs humanistes de l'association.

Une expérience de management en entreprise serait appréciée ainsi que la capacité de travailler en équipe mais aussi à distance.

Merci d'envoyer votre lettre de candidature (CV + lettre) à Monsieur le Président Mail : lesenfantsdusoleilmadagascar@gmail.com et jlcoppens2106@gmail.com